

Fecha: 27-01-2026
 Medio: El Pinguino
 Supl.: El Pinguino
 Tipo: Noticia general
 Título: Estudiante de 17 años apuñalado en el centro evoluciona favorablemente

Pág.: 23
 Cm2: 356,4
 VPE: \$ 427.009

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

Se encuentra internado en la UTI del Hospital Clínico

Estudiante de 17 años apuñalado en el centro evoluciona favorablemente

● La subdirectora médica, doctora Francisca Sanfuentes, explicó que el joven se encuentra estable hemodinámicamente y se espera que pase a una cama básica en las próximas horas.

Jesús Nieves
 jnieves@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

Un joven de 17 años fue apuñalado en plena vía pública en el centro de Punta Arenas.

El hecho ocurrido la tarde del domingo genera con-



El joven ha evolucionado en forma satisfactoria, y se encuentra estable hemodinámicamente".

Francisca Sanfuentes,
 subdirectora médica HCM.

moción entre los vecinos, ya que no es primera vez que esto sucede en la capital regional de Magallanes.

Hasta el cierre de esta edición no se ha capturado al sospechoso y las policías se encuentran agotando todas las alternativas para dar con el paradero del auto observado, mientras recopilan antecedentes y declaraciones de testigos clave.

El joven, que fue trasladado al Hospital Clínico Magallanes (HCM), hasta el cierre de esta nota permanecía estable dentro de su gravedad, de acuerdo con el mismo recinto asistencial.

La subdirectora médica del HCM, Francisca Sanfuentes, explicó que el joven cuenta con una lesión en el tórax producida por un arma blanca. En su ingreso al recinto llegó cons-

ciente y fue atendido por los equipos de emergencia.

El joven se encuentra en la Unidad de Tratamiento Intermedio (UTI) y "ha evolucionado en forma satisfactoria, y se encuentra estable hemodinámicamente. Esperamos que durante los próximos días pueda pasar a una cama básica".

Hecho reiterativo

En julio del año pasado un estudiante del Liceo Pedro Pablo Lemaitre de Punta Arenas fue apuñalado en el corazón por un menor de 17 años.

Luego de estar por varias semanas en la Unidad de Paciente Crítico, el joven salió milagrosamente de acuerdo con el parte médico. Su edad fue fundamental para salir con vida.



El joven se encuentra en la UTI del Hospital Clínico Magallanes.

GODÍA - REFERENCIAL